
Pièces 6 Pièces

Superficie 250 m²

Référence VMA1073

Prix 3 690 000 €

Beausoleil
Maison à vendre (06240)
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Située à quelques minutes de la Principauté, cette villa surplombe Monaco et offre

une vue mer panoramique. Entièrement rénovée, elle comprend quatre chambres,

chacune  avec  sa  salle  de  bains,  de  nombreux  rangements,  ainsi  qu'un  jardin

soigné.  L'ensemble  est  calme,  lumineux et  en excellent  état.  Une maison pensée

pour  allier  confort,  fonctionnalité  et  emplacement  privilégié,  à  la  frontière

monégasque. Organisée sur deux niveaux, elle propose deux véritables espaces de

vie  :  À  l'étage  principal  :  une  suite  parentale  avec  dressings  et  salle  de  bain

complète (douche italienne, baignoire, double ...

Located a few minutes from the Principality, this villa overlooks Monaco and offers

a panoramic sea view. Completely renovated, it includes four bedrooms, each with

its own bathroom, plenty of storage space, and a well-kept garden. The property is

quiet,  bright,  and  in  excellent  condition.  A  house  designed  to  combine  comfort,

functionality  and  a  privileged  location,  on  the  Monegasque  border.  Organized  on

two  levels,  it  offers  two  real  living  spaces:  On  the  main  floor:  a  master  suite  with

dressing rooms and a full bathroom (walk-in shower, bathtub, double sink), a large

open living room with ...

IMMOBILIA 2000 FRANCE

4 BD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL
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